

# Lunes 10 de septiembre 2012

Última modificación 10.09.2012

El Financiero Ven cambio inesperado en el sesgo de la política monetaria Eduardo Jardón El Banco de México (Banxico) modificó el sesgo de su política monetaria y analizó la posibilidad de un incremento en la tasa de interés, ante las preocupaciones por la inflación. Sin embargo, los analistas descartan cambios en la política monetaria en lo que resta del año. En su anuncio de política monetaria, el banco central dijo que podría ser aconsejable ajustar al alza la tasa de referencia en caso de que materialicen sobre la inflación impactos relacionados con el alza en los productos agropecuarios y las fluctuaciones del tipo de cambio. P.C. Banco de México, política monetaria Pensión universal para adultos mayores Del IMEF para EL FINANCIERO / José Luis Salas Lizaur En general, los pasivos de los distintos regímenes de pensiones públicos y varios privados no se encuentran fondeados, es decir, no se cuenta con todos los recursos financieros para hacer frente al pago futuro de las pensiones de los trabajadores. Asimismo, la cobertura de los sistemas de pensiones equivale a menos de 50 por ciento de la población económicamente activa (PEA), debido a la falta de creación de empleos, lo que trae aparejado, de manera concomitante, es que la población no cubierta, por encontrarse fuera de la PEA, al llegar a la tercera edad no contará con ninguna pensión de retiro, por lo que es evidente la necesidad de crear una pensión universal para todos los mexicanos de nacimiento. El sistema de pensiones del IMSS es, con mucho, el de mayor cobertura en el país y los montos de las pensiones que otorga, para los cotizantes de antes de 1997 (generación de transición), ya son una deuda fiscal que crece anualmente. El gobierno federal ha venido cubriendo con recursos fiscales el pago de las pensiones de las generaciones de transición y de los sistemas que ya se han reformado, pero esta carga fiscal seguirá en aumento por el pago de las pensiones de las generaciones futuras. P.C. pensiones, seguridad social Sector de cooperativas perfila propuestas para nuevo gobierno (Pablo Chávez Meza) Fomento y capacitación, calendario de relaciones públicas y asistencia técnica, son las tres vertientes que tiene la Confederación de Cooperativas de Ahorro y Préstamo de México (Concamex) para trabajar en el futuro inmediato. De acuerdo con el presidente del consejo directivo de esta confederación, Víctor Fierro Rubio, buscarán reunirse con el equipo de transición del presidente electo, Enrique Peña Nieto, para plantearle la importancia del sector. "Se hace indispensable que se platique con el equipo que se está conformando para llegar a puntos de acuerdo y dar seguimiento a temas que atañen a la confederación. Entre los más relevantes destacan las iniciativas de ley que están en puerta", señaló. P.C. sector empresarial, cooperativas Se acetúa el deslizamiento en precios de energéticos Esther Arzate Por novena ocasión en el año, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público incrementó el precio de los combustibles automotrices. El litro de la gasolina Magna y diesel aumentó nueve centavos, mientras que la Premium subió ocho centavos. Hasta julio, la dependencia había aplicado ajustes de cinco centavos en el precio de la gasolina Premium; el mes pasado lo aumentó siete centavos y en esta ocasión el incremento fue de ocho centavos. La Asociación de Empresarios Gasolineros (Amegas) informó que desde el pasado sábado el litro de gasolina Magna se vende en 10.54 pesos; la Premium, en 11.10 pesos y el diesel en 10.90 pesos. P.C. sector energético, gasolina, precios Negociaciones del TPP, en impasse Ivette Saldaña Las negociaciones del Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP, por sus siglas en inglés) están en un impasse por las dificultades para alcanzar acuerdos en acceso a mercados, propiedad intelectual, mercado laboral, entre otros aspectos. En la reunión de Ministros del TPP de la semana pasada siguieron las diferencias entre los ahora 11 países miembros, lo cual significa que hay dificultades para cerrar la negociación en diciembre de 2012, como aseguraron las autoridades de Estados Unidos. Fuentes oficiales que participaron en esa negociación afirmaron que sólo se tienen cerrados los capítulos de pequeña y mediana empresa y el de cooperación, pero todos los demás están detenidos, "no se ha avanzado en nada". P.C. TPP, Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica, acuerdos comerciales La inflación anual se ubica en 4.57% durante agosto Eduardo Jardón La inflación anual en México registró en agosto su mayor avance en 29 meses, impulsada por los precios agropecuarios, que se dispararon por los efectos de la influenza aviar y las alzas en los precios internacionales de los granos, indicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En ese mes el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) subió 0.30 por ciento respecto al mes previo, por arriba del 0.27 por ciento que estimó el consenso de analistas. El INEGI informó que la inflación anual se ubicó en 4.57, la cifra más elevada desde abril de 2010. Además, así acumula tres meses por arriba del rango objetivo del Banco de México, de 3 a 4 por ciento. P.C. INEGI, inflación Crecen 22% importaciones de granos y oleaginosas Héctor A. Chávez Maya México registró una importación acumulada de granos y oleaginosas de 17.91 millones de toneladas de enero a agosto, volumen 22 por ciento mayor al reportado en igual lapso del año anterior, cuando se registraron 14.6 millones de toneladas, basados en cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) y el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (FAS-USDA). Sin embargo, el valor de las adquisiciones fue de cinco mil 937.5 millones de dólares, que representan un alza de 35.8 por ciento respecto a igual periodo de 2011, cuando el gasto por las compras al exterior fue de sólo cuatro mil 371.7 millones. En el periodo referido las importaciones de maíz blanco ascendieron a 921 toneladas, contra las 783 del mismo lapso del año anterior, mientras que las de maíz amarillo pasaron de cinco millones 111 mil a seis millones 571 toneladas, y las de grano quebrado disminuyeron de 109 mil toneladas en 2011 a 81 mil en el presente año. P.C. granos, maíz, importaciones, agricultura China propondrá a AL crear reserva alimentaria en 2013 Zenyazen Flores / enviada BEIJING, 9 de septiembre.- A fin de garantizar la seguridad alimentaria en América Latina, en 2013 China propondrá formalmente a los gobiernos de la región la creación de una "reserva alimentaria de emergencia" que tenga como base 500 mil toneladas de cereales, así como la instalación de ocho centros de investigación y desarrollo de tecnología agrícola en el área. De consolidarse ese plan, el país oriental se compromete desde un principio a aportar 250 mil toneladas de granos como maíz, trigo, soya y arroz, dijo Xie Jianmin, subdirector del Departamento de Cooperación Internacional del Ministerio de Agricultura de China. P.C. China, América Latina, alimentos, reserva alimentaria Reforma Marca inversión menor ritmo en 28 meses Por Abraham González Cd. de México México (10 septiembre 2012).- La Formación Bruta de Capital Fijo, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo -nacional e importado- y en construcción en el País, tuvo en

junio su menor crecimiento a tasa anual en dos años cuatro meses, al registrar un avance de 2.74 por ciento respecto al mismo mes del año anterior. En promedio, durante los primeros seis meses del año, la inversión fija bruta creció a un ritmo de 7.59 por ciento, cifra que también refleja una desaceleración, pues en el mismo periodo de 2011, el crecimiento promedio fue de 10.44 por ciento, revelan cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por componente, durante junio de este año, los gastos en maquinaria y equipo presentaron un descenso anual de 0.52 por ciento, derivado de un decremento de 3.52 por ciento en la compra de equipo importado y un aumento de 10.28 por ciento en lo que a equipo nacional se refiere. P.C. inversión fija bruta, inversión, maquinaria y equipo Extiende Pemex alerta de gas Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 septiembre 2012).- Pemex extendió 48 horas la alerta crítica de gas número 101 emitida el pasado 7 de septiembre para las zonas Valle Cuautitlán-Texcoco, Puebla, Tlaxcala, Guadalajara y Querétaro. La empresa MaxiGas señaló que en relación a la alerta en el Sistema Nacional de Gasoductos de Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB), solicitó a sus clientes su apoyo y colaboración para que disminuyan sus consumos durante las 48 horas siguientes, con la finalidad de evitar problemas en el suministro de gas natural dentro de la zona geográfica señalada. El pasado viernes, Pemex dijo que se vio obligada a salvaguardar las condiciones operativas de los gasoductos y declarar una alerta crítica debido a las precipitaciones pluviales que se han presentado en la Cuenca del Papaloapan. P.C. PEMEX, gas, sector energético Tienen pocos autos nuevos Por Sara Cantera Cd. de México México (10 septiembre 2012).- Cuando compras un auto es natural que quieras salir de la agencia con las llaves en la mano, pero, dadas las condiciones de globalización de la industria automotriz, es muy probable que debas esperar hasta seis meses para estrenar tu nuevo modelo. Esto se debe a que se está favoreciendo la producción para exportación, hay problemas de logística para traer autos importados y, en algunos casos, el rompimiento del ACE 55 con Argentina está afectando la disponibilidad de vehículos. En modelos altamente demandados, como el Beetle, Fiesta, Tsuru y March, hay lista de espera pese a que se fabrican en México, debido a que las armadoras le dan prioridad a la exportación, según la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). P.C. industria automotriz, producción Eleva China superávit comercial Por AFP Pekin China (10 septiembre 2012).- El excedente comercial de China aumentó en agosto para alcanzar 26 mil 700 millones de dólares, contra 25 mil 100 millones en julio, en un contexto de retroceso de las importaciones, informó este lunes la aduana china. Las exportaciones totalizaron 178 mil millones de dólares, un alza de 2.7 por ciento respecto a agosto de 2011, y las importaciones sumaron 151 mil 300 millones de dólares, una contracción de 2.6 por ciento con respecto al mismo mes del año pasado. El alza de las exportaciones es más fuerte que en julio, cuando se limitó a uno por ciento, pero la disminución de las importaciones el mes pasado no fue anticipada por los analistas consultados por la agencia financiera Dow Jones, que esperaban un aumento de 3.4 por ciento.

P.C. China, superávit comercial, balanza comercial Revisan a la baja PIB de Japón

Por Reuters Tokio Japón (10 septiembre 2012).- La economía japonesa creció menos de lo estimado inicialmente en el segundo trimestre ya que las compañías recortaron el gasto de capital debido a las crecientes señales de que la crisis de deuda soberana de Europa y la desaceleración económica china reducen la demanda global. El Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.2 por ciento en el período abril-junio desde el trimestre previo, menos que la previsión mediana de 0.3 por ciento proyectada y que la estimación preliminar del Gobierno, de una expansión del 0.3 por ciento. El dato es otra señal de que el impulso a la demanda doméstica derivado del gasto en la reconstrucción del noreste del país, devastado por un tsunami en el 2011, se está disipando, y los funcionarios tendrían que pasar a la acción en los próximos meses para alentar el crecimiento.

P.C. Japón, PIB, pronósticos, desaceleración económica Cae 0.8% PIB de Italia

Por AFP Roma Italia (10 septiembre 2012).- El Producto Interno Bruto (PIB) de Italia se contrajo 0.8 por ciento en el segundo trimestre respecto a los primeros tres meses del año, y cayó 2.6 por ciento en cifra interanual, indicó este lunes el instituto de estadísticas Istat en una estimación definitiva. El Istat revisó a la baja sus estimaciones iniciales para el segundo trimestre publicadas en agosto (-0.7 por ciento respecto al primer trimestre, y -2.5 por ciento a tasa anual). La economía de Italia, tercera economía de la eurozona, está lastrada por la crisis de la deuda y los planes de austeridad implementados por el ejecutivo. Su PIB registra un crecimiento negativo desde el tercer trimestre de 2011, por lo que el país está instalado en la recesión. Italia es considerada junto con España uno de los eslabones débiles de la zona, debido a su enorme endeudamiento y débil competitividad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

P.C. Italia, recesión, crisis Prevén difícil aprobar reforma laboral

Por Verónica Gascón Cd. de México México (10 septiembre 2012).- El capítulo que obliga a los sindicatos a transparentar su operación es necesario pero difícil que se apruebe en la reforma laboral que envió el Ejecutivo federal al Congreso, aseguraron expertos y empresarios. La iniciativa preferente plantea la necesidad de que los sindicatos elijan a sus directivos a través del voto libre, directo y secreto. También que se entregue a todos los trabajadores sindicalizados, un resumen de los resultados de la administración del patrimonio sindical y que la rendición de cuentas incluya por lo menos la situación de los ingresos por cuotas sindicales y otros bienes, así como su destino. La exposición de motivos de la iniciativa advierte que estas medidas no deben ser entendidas como un acto de injerencia a la autonomía sindical por parte del Estado.

P.C. reforma laboral, sindicatos Avanza Alianza del Pacífico Por Notimex Santiago Chile (10 septiembre 2012).- La

Alianza del Pacífico, instancia de integración en la que participan México, Chile, Perú y Colombia, "ya tomó forma", aseveró el embajador mexicano aquí, Mario Leal, al señalar la articulación lograda en materia empresarial y turística. El diplomático citó la primera reunión del Consejo de Ministros del bloque, hace 10 días, en ciudad de México, donde avanzaron en temas de comercio y procesos de integración económica entre los miembros y sus perspectivas hacia el mercado del Asia-Pacífico. Leal destacó la formación del Consejo Empresarial de la Alianza, que por México estará encabezado por Carlos Slim, y que promoverá un mayor comercio entre las naciones integrantes, con una proyección hacia la región Asia-Pacífico. "El acuerdo económico, comercial es vital, porque en la medida que se celebren más negocios intrarregionales, empezando por lo que se puede hacer en estos cuatro países, generará una mayor derrama económica, y mayor generación de empleos", indicó. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, economía mundial El Universal El euro se aprecia tras dato en EUR Ricardo Jiménez | El Universal En el mercado divisas internacional, el euro logró recuperarse frente a la divisa americana al presentar cotizaciones de 1.2811 dólares, resultado, después que un alza menor a la esperada en la creación de empleos en agosto en Estados Unidos reforzó la visión de que la Reserva Federal (Fed) inyectará más estímulos a para promover un mayor crecimiento de la economía. Los inversionistas se concentraron en la cifra de nóminas no agrícolas del mes pasado para medir si la Fed enviará otra ronda de compra de bonos tras su reunión de política monetaria de la próxima semana. P.C. tipo de cambio, euro ABM busca aplazar reglas de Basilea III Romina Román Pineda | El Universal La entrada anticipada de las disposiciones de Basilea III pondrá en desventaja a los bancos mexicanos frente a otros intermediarios internacionales, advirtió la Asociación de Bancos de México (ABM). En un documento que el organismo envió a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), afirmó que adelantar la adopción de las reglas "sería contraria a uno de los objetivos de Basilea III, que es la homogeneización y estandarización de las mediciones de solvencia. "Nuestra propuesta es que Basilea III no se adopte en 2012... que no nos adelantemos a los países en los que aplicarán las disposiciones"; P.C. sistema financiero, Basilea III Empleo precario, pobreza e inflación, un círculo vicioso José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal En el corto plazo hay desafíos que México debe resolver. El primero se refiere a la precarización del mercado laboral: la creación de empleos formales bien remunerados y con prestaciones sociales suficientes es imprescindible para garantizar la estabilidad social. Respecto a la inflación es evidente que los alimentos representan uno de los aspectos que presiona el incremento en precios. Lejos de ser un problema coyuntural, la inflación en alimentos constituye algo que ha estado presente en el entorno económico desde 2007, de hecho fue uno de los argumentos centrales de las autoridades para justificar el aumento de la pobreza que se ha registrado desde el 2006. La inflación de 4.6% reportada para agosto no solamente se encuentra fuera del objetivo del Banco de México, en la parte de alimentos los incrementos en productos como huevo, carne de pollo y granos, por citar algunos ejemplos, han superado el doble dígito. Abatir el aumento de precios en los alimentos será una de las primeras acciones a implementar, y es algo que no se alcanzará mediante mayores importaciones. La solución de fondo se encuentra en el aumento de la capacidad de producción agrícola, la tecnificación y la generación de infraestructura de riego, el impulso al financiamiento y la creación de agroindustrias es un elemento central a tomar en cuenta para comenzar a revertir el descuido en el que se tiene sumido al campo mexicano. P.C. empleo, inflación, pobreza, condiciones económicas El Economista Bolsas de Europa caen toma de ganancias Reuters Londres - Las acciones europeas cayeron este lunes, en una pausa tras dos sesiones de alzas, debido a que los inversionistas tomaron ganancias de los papeles menos expuestos a un repunte en el crecimiento por una potencial intervención de los bancos centrales en Europa y Estados Unidos. El apetito por el riesgo se apoyaba en la especulación de que la Fed anunciaría medidas para estimular la economía el jueves tras su reunión. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 bajó 0.3%, a 1,103.97 puntos tras escalar 2.7% en las anteriores dos sesiones. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo abre mixto a la espera de posible ronda de estímulo Reuters Londres &ndash; Los precios del petróleo se mostraban mixtos este lunes, en medio de las expectativas de nuevas medidas de estímulo económico en Estados Unidos y pese a datos comerciales en China más débiles a lo esperado. Los futuros del crudo Brent a entregar en octubre cotizaban con un alza de 5 centavos a 114.30 dólares por barril a las 1330 GMT, tras avanzar 76 centavos el viernes. El crudo estadounidense bajaba 70 centavos a 95.72 dólares por barril. Las exportaciones de China crecieron a un ritmo más lento que el previsto en agosto, mientras que las importaciones cayeron sorpresivamente, lo que subraya el creciente desafío que enfrentan las autoridades de Pekín en momentos en que la demanda interna se debilita y las perspectivas económicas mundiales se oscurecen. P.C. petróleo, crudo, sector energético, precios Peso cede terreno por dificultades económicas en UE Reuters El peso cedía terreno este lunes, previo a varios eventos cruciales en la zona euro y por temores sobre la dificultad de Grecia para convencer a los acreedores extranjeros de aceptar un plan de ahorro clave que necesita para no caer en bancarrota. La moneda local cotizaba en 13.0079 por dólar, con un retroceso de 0.25%, o 3.19 centavos, frente a los 12.9760 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. Los inversionistas tomaban ganancias previo un fallo alemán sobre el nuevo fondo de rescate de la zona euro, las elecciones holandesas y un potencial nuevo estímulo de la Reserva Federal de Estados Unidos. P.C. tipo de cambio, peso Riesgo país desciende 20 unidades Notimex El riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó el pasado viernes en 135 puntos base. Eso implica 20 unidades por debajo del nivel observado al cierre de la semana anterior y 52 puntos base inferior al nivel reportado al cierre de 2011, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) con base en cifras preliminares. Por su parte, a través del Informe Semanal de su Vocero, la dependencia expuso que el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo 102 y 18 puntos base durante la última semana, al ubicarse el pasado 7 de septiembre en 949 y 163 unidades, en ese orden, de acuerdo J.P. Morgan. klm P.C. SHCP, riesgo país Banxico podría apretar la política monetaria Leonor Flores / El Economista Dada la intensidad de los choques que han afectado los precios de los alimentos y el potencial que persiste de una mayor turbulencia en los mercados financieros internacionales, se considera que los riesgos para la inflación en el corto plazo continuaron elevándose, reconoció el Banco de México (Banxico). Por lo que hacia adelante, la Junta de Gobierno de Banxico se mantendrá atenta a la evolución de todos los determinantes de la inflación, dado que el

comportamiento de éstos podría hacer aconsejable ajustar al alza la tasa de interés de referencia, estimó al dar a conocer el anuncio de política monetaria en el que dejó en 4.5% el fondeo bancario. P.C. Banco de México, política monetaria, inflación México tendrá pensiones bajas Yuridia Torres / El Economista Los trabajadores mexicanos que tienen una cuenta de ahorro para el retiro reciben una de las aportaciones obligatorias más bajas a su fondo de pensión en América Latina, según datos de la Consar. Actualmente, la tasa de cotización para la cuenta de retiro en México es de 6.5%; sin embargo, de este total, alrededor de 5.2% se destina a la cuenta de ahorro individual y el resto corresponde a la comisión promedio que cobran las afores por administrar el dinero del trabajador. En las contribuciones obligatorias, el trabajador aporta 1.125% del salario base de cotización, aunado a la comisión que tiene que pagar a la afore; el patrón aporta 5.150%, y el Estado, 0.225 por ciento. P.C. pensiones, Afores UE y FMI piden a Grecia apresurar plan de recortes AFPLa troika de acreedores públicos de Grecia pidió este lunes al gobierno griego que intensifique sus esfuerzos para finalizar antes del fin de semana el nuevo plan de recortes por un valor de 11,500 millones de euros. En una reunión informal de ministros de Finanzas de la zona euro en Chipre el 14 de septiembre, "Grecia debe presentar un proyecto final de medidas para 2013 y 2014", indicó una fuente del ministerio de Finanzas al término de un encuentro entre los tres auditores representantes de los acreedores del país (Unión Europea, Banco Central Europeo y Fondo Monetario Internacional) con el primer ministro griego Antonis Samaras. Este encuentro, el primero tras el receso estival, duró una hora y media. "El clima es difícil ya que los acreedores no están de acuerdo con las medidas sobre las reformas del Estado e insisten en los despidos de funcionarios" para reducir el gasto público, indicó esta fuente. P.C. Grecia, FMI, Unión Europea, troika, sistema financiero Inversión fija bruta crece 2.7% en junio: INEGI Notimex La inversión fija bruta que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, avanzó 2.7% en términos reales en junio de este año, comparada con igual mes de 2011, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En un comunicado, resaltó que a su interior se redujeron los gastos en maquinaria y equipo total en 0.5% y los de construcción se elevaron 5.3% respecto a junio de 2011. El INEGI detalló que los gastos en maquinaria y equipo de origen importado retrocedieron 3.9% en junio de este año, como consecuencia de menores adquisiciones de máquinas y material eléctrico; vehículos y material para vías férreas; instrumentos y aparatos de óptica y médicos; aparatos de relojería y sus partes, entre otros. P.C. INEGI, inversión fija bruta, inversión EU prevé apertura petrolera de México en el TPP Roberto Morales y Tania Rosas / El Economista El Servicio de Investigación del Congreso de Estados Unidos (CRS, por su sigla en inglés) destacó que México podría permitir la participación de inversionistas extranjeros en la industria petrolera como parte de sus compromisos en un acuerdo comercial que pretende firmar con 10 naciones. La apertura se establecería en el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés), el cual es negociado por Estados Unidos, Singapur, Malasia, Chile, Nueva Zelanda, Australia, Perú, Brunéi y Vietnam, y con el ingreso ya aprobado de México y Canadá a finales del año en curso. &ldquo;Las negociaciones del TPP podrían proveer una jurisdicción para establecer temas adicionales, tales como la reconsideración de la exclusión de México de inversiones extranjeras en su industria petrolera&rdquo;; destacó el CRS en un reporte el 5 de septiembre del 2012. El documento, intitulado &rdquo;The Trans-Pacific Partnership Negotiations and Issues for Congress&rdquo; (Las negociaciones del TPP y temas para el Congreso), ofrece una &ldquo;foto instantánea&rdquo; de la relación de cada país con Estados Unidos. P.C. TPP, Acuerdo de Asociación Transpacífico, industria petrolera, acuerdos comerciales Brasil reduce costos energéticos para impulsar economía Reuters La presidenta brasileña, Dilma Rousseff, anunció el jueves profundas rebajas a los cobros de la electricidad en un nuevo esfuerzo por reducir los costos que enfrentan las empresas del país, que están entre los más caros del mundo y que están paralizando a una pujante economía emergente. En un muy esperado anuncio, Rousseff dijo que las rebajas podrían reducir los valores de la electricidad industrial en hasta un 28%, mientras que los clientes residenciales podría ver una disminución de un 16.2% en promedio. Con el crecimiento de la sexta mayor economía del mundo estancado durante casi 1 año, las medidas de Rousseff darán un necesario alivio a las industrias locales que están perdiendo participación de mercado ante competidores extranjeros que tienen menores costos. P.C. Brasil, sector empresarial, sector energético, electricidad La Jornada Grecia no convence a acreedores; troika pide intensifique esfuerzos Reuters y Afp Atenas. Grecia reconoció que tiene dificultades para convencer a sus acreedores extranjeros de que aceptaran un plan para ahorrar cerca de 12 mil millones de euros en los próximos dos años, clave para desbloquear la entrega de préstamo para no caer en la bancarrota, mientras que la troika de acreedores públicos de Grecia pidió este lunes al gobierno griego que intensifique sus esfuerzos para finalizar antes del fin de semana el nuevo plan de recortes P.C. Grecia, troika, crisis, recesión Avanza tres centavos el dólar; se vende en 13.13 pesos en el DF Notimex México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias en bancos de la capital mexicana, el dólar libre se vende en un precio máximo de 13.13 pesos, con una variación de tres centavos, y se compra en un mínimo de 12.59 pesos. El euro mantuvo su precio a la venta con respecto al cierre del pasado viernes, al ofrecerse hasta en 16.83 pesos, mientras que el yen alcanza su mayor cotización a la venta de 0.168 pesos. El Banco de México (Banxico) informa en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 12.9976 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar El País Industria descarta subir en octubre la parte regulada de la tarifa de la luz EFE Economía Madrid 10 SEP 2012 - 10:14 CET 76 El ministro de Industria, José Manuel Soria, ha anunciado hoy que el Gobierno no subirá la parte regulada del recibo eléctrico en octubre, por lo que el precio final de la luz dependerá del coste de la energía que arroje la subasta entre operadores que se celebrará este mes y que supone el 50% de la tarifa. La tarifa de último recurso (TUR), que se revisa cada trimestre (en abril subió el 4% y en julio el 7%), resulta de la suma de dos componentes: los peajes &mdash;que retribuyen los costes regulados del sector y que fija el Gobierno&mdash;; y el precio de la energía que resulta de las subastas denominadas Cesur. Asimismo, los consumidores verán cómo aumenta el coste de la energía por el alza del IVA aunque el consumo sea posterior al 1 de septiembre, fecha en que entró en vigor la medida. P.C. sector industrial, sector energético, precios La prima de riesgo asfixia la financiación de las pymes españolas Isabel Lafont Madrid 9 SEP 2012 - 19:54 CET 47 &ldquo;Tenemos pruebas sustanciales, significativas e

importantes de que el área monetaria europea está ahora fragmentada"; Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo (BCE), reconocía así que el experimento europeo de una moneda única corre un serio peligro de resquebrajarse y en esa razón fundamentó su nuevo plan, las Transacciones Monetarias Directas (OMT, en sus siglas en inglés), que servirán para comprar deuda soberana de los países sometidos a una presión que, según el banquero central, nace de los "infundados temores de los inversores acerca de la reversibilidad del euro". Pero la fragmentación no solo afecta a la financiación de los países en el punto de mira de los mercados, España e Italia, sino también a la de sus empresas. P.C. sistema financiero, pymes Francois Hollande anuncia el mayor ajuste en Francia en tres décadas Miguel Mora París 10 SEP 2012 - 10:58 CET1963 En horario de máxima audiencia, el presidente francés, François Hollande, demostró este domingo en televisión que hay formas y formas de pilotar las crisis y de aplicar la nueva religión europea del rigor y la austeridad. El jefe del Estado francés recuperó la iniciativa política y presentó un ajuste a dos años, "una agenda para recuperar el país, el empleo, la competitividad y construir una sociedad más humana y solidaria". El recorte será de órdago: 33.000 millones solo en 2013, a repartir en tercios iguales entre los hogares más ricos, las empresas y todos los ministerios salvo Educación, Justicia y Seguridad. Hollande reclamó a "los más ricos" que "demuestren su patriotismo", confirmó que aprobará la simbólica tasa del 75% para los ingresos superiores al millón de euros limitada a dos años, y criticó a Bernard Arnault, el hombre más rico de Francia, por pedir la nacionalidad belga "en un momento así". P.C. Francia, crisis, recesión, finanzas públicas Se busca empleado global Carmen Sánchez-Silva Madrid 9 SEP 2012 - 01:01 CET2 Economía global, empresas globales, pero ¿pueden globalizarse las relaciones laborales? A falta de una normativa laboral universal y unos usos y costumbres admitidos en todo el mundo, las multinacionales españolas se enfrentan al reto de homogeneizar su política de personal en un escenario de cambios constantes, en el que hay que estar más pendiente de lo que sucede fuera de casa que dentro, dado el escaso negocio que proporciona el mercado doméstico. Y el mundo es muy grande. Y las condiciones de trabajo en cada región, en cada continente y en cada país son diferentes. España figura junto a Italia y Portugal entre los países europeos con legislaciones laborales más protectoras del trabajador, una rigidez que encorseta la política de personal de las multinacionales; los países nórdicos son los más avanzados y flexibles; sin llegar al extremo de Estados Unidos o Canadá, explica Tomás Contreras, director de recursos humanos de Indra. En Asia-Pacífico y en África hay un escaso marco regulatorio y en Latinoamérica se está modernizando la legislación, aunque hay países rígidos como Brasil, Venezuela o Argentina, agrega. P.C. empleo, relaciones laborales, economía global Más de 210.000 empresas han cerrado por la crisis J. S. G. Madrid 9 SEP 2012 - 20:08 CET191 La Gran Recesión, como se conoce ya al periodo de profunda melancolía económica que arrancó en 2007, ha sepultado ya 210.120 empresas en España, según los últimos datos estadísticos divulgados por la Seguridad Social. Hace cinco años había 1.419.985 empresas inscritas como cotizantes en el instituto de previsión. El pasado julio ese número se había reducido a 1.209.865, lo que refleja el terrible mordisco que ha dado la crisis al sector empresarial español. Los últimos cinco años han sido demasiado empinados para las pymes españolas. Y la situación económica no mejora. Solo en los últimos 12 meses se han dado de baja en el instituto social 46.628, según los datos de julio. P.C. sector empresarial, crisis, recesión